



東広島市立下黒瀬小学校

1年学年通信 6月20日号 NO.13

水泳学習が始まりました！

今週から水泳の学習が始まりました。子供たちはとても楽しみにしていたので、朝から「プール楽しみだね。」「早く入りたいな。」と、友達とプールのお話をたくさんしていました。プールに入ることを不安に思っていた1年生もいましたが、6年生と一緒にだったので安心して入ることができました。プールのきまりやパディのやり方など、一つ一つ確認しながら学習をしました。これからの水泳学習も、とても楽しみにしているようです。

水泳健康カードに記入や印の漏れ、忘れ物等があるとプールに入ることができません。水泳の学習がある日には、カードや持ち物の確認をお願いします。また、爪を短く切ったり、耳掃除をしたりしておいてください。よろしくお願いします。

タブレットを持って帰ります

来週中、荷物が少ない日に、タブレットとタブレットファイルを持ち帰りますので、Google アカウントにログインしてください。ネットワークへの接続とログイン方法については、タブレットファイルに説明のプリントをとじています。探検バッグ（タブレットケース）に充電器も入っていますので、家で使ったら学校に持ってきてください。

ログインができましたら、7月4日（金）までに学校にタブレットとファイルを持ってきてください。「各アカウント・パスワードの割り当て」のプリントは家庭で保管してください。よろしくお願いいたします。

絵の具道具について

学校で絵の具道具を注文された方は、持ち帰っていますので、全ての物に名前を記入してください。また、学校で購入されていない方も全ての物に名前を記入してください。準備ができた方は、6月27日（金）までに持ってきてください。よろしくお願いします。

計算カードの宿題について

毎日、計算カードを聞いてくださってありがとうございます。7月から「ひき算」の計算カードの宿題も始めます。今までやっていた「たし算①」のカードは、順番をばらばらにして練習をしてください。よろしくお願いします。

図画工作科「ならべて みつけて」

図画工作科「ならべてみつけて」の学習をしました。教室いっぱいペットボトルキャップやプラスチックカップ、割りばし等を使って色や形を工夫しながら並べました。たくさんの材料を用意して下さったので、活動が充実したものになりました。ご協力、ありがとうございました。

